



Unité Pastorale Sainte-Cécile Houffalize

Février 2026

Boeur • Bonnerue • Brisy • Buret • Cetturu • Dinez • Engreux • Fontenaille
Houffalize • Les Tailles • Mabompré • Mont • Nadrin • Sommerain • Taverneux
Tavigny • Vellereux • Vissoule • Wibrin

Editeur responsable : Abbé Perez Sanchez • 4 Cour de l'Abbaye • 6660 Houffalize • www.unite-pastorale-sainte-cecile.be

EN CHEMIN VERS PÂQUES.

Dans le temps d'église, le dimanche 11 janvier nous avons clôturé le Temps de Noël. Après 6 semaines du Temps Ordinaire, le 18 février mercredi des Cendres, nous allons commencer notre chemin vers Pâques. « Rends-moi la joie d'être sauvé ». Voici le temps du salut, le temps de notre réconciliation avec nous-mêmes, avec Dieu, avec tous nos frères. Voici le temps favorable où, par l'aumône, la prière et le jeûne, nous pouvons grandir en charité, grandir en sainteté. Tournés vers Pâques source de vie, sûrs de notre espérance, vivons un Carême dans la joie d'être sauvé.

Cette année la campagne de PARTAGE, sera pour 'soutenir les projets d'agriculture familiale en Haïti' à travers les deux collectes du mois mars. Comme depuis quelques années, en Doyenné nous allons proposer des rencontres de témoignage et de prière pour le chemin vers Pâques. Les choix des lieux des rencontres en doyenné Nord-Ardenne seront définis lors de la prochaine réunion décanale au début février.

Soyons solidaire avec le message de Carême d'Entraide et Fraternité : « en Haïti, malgré l'effondrement de l'Etat et la présence de gangs, la résistance s'organise à une échelle locale. Dans les campagnes, des associations portent des solutions concrètes pour l'avenir en plaçant au cœur de leur travail l'agriculture paysanne, porteuse de solutions et d'espoir. » Ensuite : « face à la situation désastreuse qui dure depuis des années, un certain sentiment de fatigue peut s'installer et l'image d'Haïti à l'international est ternie. Les associations que nous soutenons travaillent au quotidien pour briser cette représentation et montrer une réalité du pays : celle de communautés rurales solidaires et ingénieuses. Donner de la visibilité à celles et ceux qui créent des alternatives locales, c'est soutenir une autre voie pour le pays ».

A travers cette campagne de Carême, Entraide et Fraternité, affirme sa volonté de ne pas abandonner le peuple haïtien si blessé mais dont la population résiste et reste debout.

Vivons le temps du Carême comme un temps de conversion personnelle et social, à un temps pour construire la justice au quotidien.

Si la solidarité et le partage ne sont pas les valeurs à la mode pour l'instant, n'ayons pas peur de les assumer, les vivre et les partager.

Bonne route vers Pâques !